

Julien Denormandie «très à l'écoute», se félicite Sébastien Windsor (APCA)

C'est avec l'image d'un ministre «très à l'écoute» que le président de l'APCA (chambres d'agriculture France), Sébastien Windsor, est ressorti de son entretien avec le nouveau locataire de la Rue de Varenne, le 16 juillet.

L'agriculteur de Seine-Maritime est notamment satisfait de ses échanges sur le renouvellement à venir du contrat d'objectifs entre l'Etat et le réseau

consulaire : *« Il semble attaché, comme nous, à la stabilité budgétaire. Il nous a dit qu'il se battait pour la défendre ».*

Même satisfecit sur la présence de l'agriculture dans le plan de relance, la défense du budget de la Pac, ou sur le dossier de la gestion des risques: *« Il a une vision intéressante et équilibrée. Il est attaché au système assurantiel, mais ne mise pas tout là dessus. ».*

Enfin, Sébastien Windsor note que le nouveau ministre de l'Agriculture est, à l'instar du nouveau Premier ministre, attaché à la question des territoires : *« Nous avons parlé des plans alimentaires territoriaux (PAT) et des Contrats de transition écologique (CTE), dans lesquels il pourrait y avoir un volet agricole ».*

(Source Agrafil)